

Lieber Heinz

wir haben uns auch dieses Jahr in Jungholz sehr wohl gefühlt und uns an den Leuten, der Ausfahrt und den Moggies sehr gefreut. Das Wetter war mal eine neue Erfahrung, sind wir doch sonst meist bei schönem Wetter unterwegs.

Aber wie gesagt, wir waren auch dieses Mal wieder von der Organisation in Jungholz beeindruckt, Joschi und seine Band hat uns fasziniert, (auch die andere Band war super) ,Hotel mit Garage und food waren sehr gut. Wir kommen wieder...

Herzliche Grüsse

Ursula & Walter